CONVENCION MINERA

Interesante y fructífero resultó la Décimo Cuarta Convención Académica de Ingeniería Civil de Minas, organizada por el centro de Estudiantes de la especialidad.

Durante su desarrollo participaron connotados profesionales de empresas mineras estatales y privadas que, junto con académicos y estudiantes abordaron diferentes temas enmarcados bajo el nombre "Las Fronteras de la Minería Chilena".

En la inauguración del evento, que fue presidido por el Director Académico y Estudiantil, Luis Ayala, la Directora del Departamento, Eliana Almendras, manifestó que si bien su unidad académica es netamente tecnológica, el acelerado avance de la tecnología moderna va siempre unida a la investigación básica y en ésto, las diferentes áreas del Departamento dan amplia posibilidad de cubrir dicha investigación, la que tiene sentido mientras incida directamente en el avance de la técnica aplicada a la explotación de yacimientos minerales o al beneficio de éstos.

Por su parte, el Presidente del Instituto de Ingenieros de Minas, Marco Alfaro señaló en parte de su intervención, que para formar a los universitarios, actualmente se necesita una voluntad real de innovación, que potencie tanto la solidez de conocimientos como su capacidad permanente de desarrollo y para ello se precisa de un nuevo estilo formativo y creativo que respete y estimule a profesores y estudiantes.

Añadió que en el caso particular de la especialidad, nada será posible si el país y la Universidad no prestan una ayuda decidida a sus Departamentos de Minas, para enfrentar el desafío de los futuros egresados, para liderar un sector de la economía extraordinariamente dinámico y con la más alta tasa de inversión.